

Hallan los cadáveres de 800 bebés en la fosa séptica de una casa regentada por la Iglesia

Aportaciones al Foro de la Alegría de Satanás

Hallan los cadáveres de 800 bebés, muertos hace tiempo, en la fosa séptica de un antiguo hogar irlandés para madres solteras

<http://www.washingtonpost.com/news/morning-mix/wp/2014/06/03/bodies-of-800-babies-long-dead-found-in-septic-tank-at-former-irish-home-for-unwed-mothers/>

Este "hogar" era propiedad y estaba dirigido por la Iglesia Católica. Los niños murieron por negligencia, abusos e inanición. Y también era notable que eran humillados por las monjas en público. Había actitud de humillación ritual y odio hacia los niños por parte de las monjas. No es un secreto por qué los niños fueron tratados de esta manera. La misma iglesia no es más que una red de crimen organizado de ladrones, asesinos, mentirosos y pedófilos. Y fue creada y es dirigida por judíos, prueba aquí:

<https://web.archive.org/web/20160325192013/http://josministries.prophpb.com/topic1561.html>

Por Terrence McCoy

Junio 3 a las 4:48 am

Hogar para niños de UN SOLO USO, Dublin Road, Tuam, Irlanda, hacia 1950. (Cortesía de Catherine Corless/Sociedad Histórica de Tuam)

Hogar Infantil, Dublin Road, Tuam, Irlanda, hacia 1950. (Cortesía de Catherine Corless/ Sociedad Histórica de Tuam)

En un pueblo del oeste de Irlanda, donde las ruinas de un castillo salpican verdes paisajes, hay un muro de piedra de dos metros que en su día rodeaba un lugar llamado el Hogar. Entre 1925 y 1961, miles de "mujeres caídas" y sus hijos "ilegítimos" pasaron por el Hogar, dirigido por las monjas del Bon Secours de Tuam.

Muchas de ellas, tras pagar una penitencia de servidumbre por su embarazo fuera del matrimonio, abandonaron el Hogar para trabajar y vivir en otras partes de Irlanda y más allá. Algunos de sus hijos no tuvieron tanta suerte.

Más de cinco décadas después de que se cerrara y destruyera el Hogar - donde ahora hay una urbanización y un parque infantil-, se ha descubierto lo que les ocurrió a casi 800 de esos niños abandonados: Sus cuerpos fueron apilados en una enorme fosa séptica situada en la parte trasera de la estructura y olvidados, sin lápidas ni ataúdes.

"Los huesos siguen allí", declaró al Washington Post en una entrevista telefónica la historiadora local Catherine Corless, que descubrió los orígenes de la fosa común en un lote de documentos nunca antes publicados. "Los niños que murieron en el Hogar, eran ellos".

Los sombríos hallazgos, que están siendo investigados por la policía, ofrecen una visión de una época especialmente oscura para las mujeres embarazadas solteras en Irlanda, donde las costumbres sociales y religiosas las estigmatizaban. Sin medios para mantenerse, cientos de mujeres acababan en el Hogar. "Cuando las hijas se quedaban embarazadas, sufrían un ostracismo total", explica Corless. "Las familias temían que los vecinos se enteraran, porque quedarse embarazada fuera del matrimonio era lo peor que había en el mundo. Era el peor delito que podía cometer una mujer, aunque muchas veces hubiera sido a causa de una violación".

Según los documentos que Corless facilitó al Irish Mail on Sunday, la desnutrición y el abandono mataron a muchos de los niños, mientras que otros murieron de sarampión, convulsiones, tuberculosis, gastroenteritis y neumonía. La mortalidad infantil en el Hogar era asombrosamente alta.

"Si nos fijamos en los registros, los bebés morían dos a la semana, pero todavía estoy tratando de entender cómo pudieron [poner los cuerpos en una fosa séptica]", dijo Corless. "¿No podían permitirse ataúdes para bebés?".

A los Home Babies, como los llaman los lugareños, se les reservaba un tipo especial de abandono y maltrato. Muchos en las comunidades vecinas los recuerdan. Recuerdan cómo eran segregados a los márgenes de las aulas y cómo las monjas locales acentuaban las diferencias entre ellos y los demás. Recuerdan cómo, como dijo un

lugareño al Irish Central, "normalmente se habían ido al llegar a la edad escolar: o eran adoptados o estaban muertos".

Según el Irish Central, un informe de la junta sanitaria local de 1944 describía a los niños que vivían en el Hogar como "demacrados", "barrigones", "frágiles" y con "la carne colgando suelta de las extremidades".

Corless tiene un vívido recuerdo de los bebés del Hogar. "Si te portabas mal en clase, algunas monjas te amenazaban con sentarte junto a los bebés del hogar", cuenta. Recuerda un caso en el que una alumna mayor envolvió una piedrecita en un brillante envoltorio de caramelo y se lo regaló a un Niño del Hogar. "Cuando la niña la abrió, vio que la habían engañado", dijo Corless a Irish Central. "Por supuesto, la copié más tarde e intenté gastarle la broma a otra pequeña niña. En aquel momento me pareció gracioso.... Años después, me pregunté qué le había hecho a esa pobre niña que nunca vio un caramelo. Eso me ha acompañado toda la vida. Una parte de mí quiere compensarles".

Dice que empezó a investigar sobre el Hogar, que la mayoría de los lugareños querían "olvidar", cuando empezó a trabajar en una revista histórica anual local. Oyó que había un pequeño cementerio cerca de lo que había sido el Hogar, y eso despertó su curiosidad. ¿Cuántos niños había allí?

Así que solicitó los registros al registro civil local para averiguarlo. El empleado "volvió un par de semanas más tarde y dijo que el número era asombroso, cientos y cientos de niños, casi 800 niños muertos", afirma Corless. Una vez, en 1995, dijo Corless en la entrevista telefónica, varios niños tropezaron con la fosa común, que yacía bajo un trozo de hormigón agrietado: "Los niños me dijeron que estaba llena hasta los topes de cráneos y huesos humanos. Me dijeron que aún hoy tienen pesadillas donde encuentran los cuerpos".

Los lugareños sospechan que el número de cadáveres de la fosa común, que probablemente se excavará pronto, puede ser incluso superior a 800. "Dios sabe quién más hay en la fosa", dijo una fuente anónima al Daily Mail. "Lleva ahí tirada años, y nadie conoce el alcance total de los cuerpos que hay ahí abajo...".